

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Hommage aux victimes de la Garderie éducative Sainte-Rose Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 9 février 2023 – Par solidarité envers la population lavalloise, les familles et employés touchés de près ou de loin, la Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville. Cette tragédie, qui a mené au décès de 2 jeunes enfants et qui en a blessé plusieurs autres est innommable.

« Au-delà de notre communauté brossardoise, c'est tout le Québec qui est ébranlé par la tragédie qui s'est produite à la Garderie éducative Sainte-Rose de Laval hier. Au nom de tous les membres du conseil municipal ainsi que du personnel de la Ville, je joins ma voix à celle de toutes les Brossardoises et de tous les Brossardois afin d'offrir mes sincères condoléances aux familles endeuillées. Nos pensées bienveillantes sont tournées vers les familles des victimes, leurs proches et tout le personnel. Je tiens à souligner également la bravoure des citoyens qui n'ont pas hésité à prêter main forte et assistance dans les circonstances », a souligné la mairesse, Doreen Assaad.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 450 923-6311

brossard.ca

 brossard